

## KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh

Alhamdulillahrabbi'l'amin, puji syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan usulan penelitian yang berjudul **“Hubungan Antara Umur Ibu, Paritas, dan Umur Kehamilan dengan Hasil Luaran Janin pada Ibu Preeklamsia Berat di Rumah Sakit Khusus Ibu dan Anak Kota Bandung Tahun 2018”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi tugas akhir di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Selama penyusunan skripsi ini penulis telah banyak mendapatkan bantuan dan bimbingan serta pengarahan moral maupun material yang tak ternilai dari berbagai pihak . Dengan segala kerendahan hati dan rasa hormat, penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada Prof. Dr. H. Edi Setiadi, SH.,MH sebagai Rektor Universitas Islam Bandung. Terimakasih kepada Prof. Dr. Hj. Ieva B Akbar, dr., AIF selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, kepada Dr. H. Sadeli Masria, dr., DMM., MS.,Sp.MK. selaku Dosen Wali yang selama ini telah memberi dukungan selama perkuliahan. Terima kasih kepada Prof. Hidayat Widjajanegara, dr., SpOG(K) selaku pembimbing I dan kepada Dr. Santun Bhekti Rahimah, dr., M.Kes. selaku pembimbing II yang telah meluangkan waktu untuk membimbing dan memberikan masukan dan ilmu yang berharga kepada penulis sehingga pada akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan. Terima kasih kepada Dr. Rizki Akbar, dr., M.Kes., SpJP(K) selaku pembahas I dan kepada Budiman, dr., M.K.M. selaku pembahas II yang telah memberikan masukan kepada penulis.

Penulis ucapkan terima kasih kepada seluruh dosen dan staf Fakultas Kedokteran Unisba yang telah membantu penulis dalam perkuliahan.

Terimakasih yang sebesar besarnya kepada kedua orang tua penulis, yaitu H. Hikmat Permana, dr., SpPD-KEMD dan Hj. Ani Rosani, M.A.P. atas doa, kasih sayang, dukungan moral dan juga materil selama penyusunan usulan penelitian ini. Terimakasih kepada kakak Sifa Purwa Wisuda, S.E. dan Fajar Ikhwana yang telah memberikan dukungan moral sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

Terimakasih kepada Haekal Kiyah Ahkam, S.T. yang telah memberikan bantuan serta motivasi kepada penulis selama penulisan skripsi ini dan menemani perjuangan penulis selama perkuliahan. Juga kepada sahabat-sahabat penulis, Marsha Caesariana, Fitri Eka Wulandari, Nadia Sarah Fathinah dan Anggraeni Noor Azahra yang telah membantu dan mendukung penulis selama penulisan skripsi ini, serta teman-teman *Trochanter* yang selalu memberikan motivasi, inspirasi, dukungan dan telah menemani penulis dalam suka, canda, tawa selama 3 tahun masa pendidikan di Fakultas Kedokteran.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari sempurna dan masih banyak kekurangan karena keterbatasan kemampuan dan pengetahuan dari penulis. Penulis berharap skripsi ini bermanfaat bagi rekan-rekan mahasiswa pada khususnya dan pihak-pihak yang memerlukan serta dapat bermanfaat dalam ilmu kedokteran pada umumnya.

Bandung, Januari 2020

Meisa Shafira